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CONSEIL D’ADJOINTS 
Du 23/04/2018 

18h30 
 
Présents : F. GAUQUELIN, V. AZNAR, M. BROTTET, M. CASTELLANO, 
J. CHAPUS, C. ROTHEA, M. GILLE 
Excusés : JM. BUGNET, G. LEVEQUE 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1° GRAND PROJET / ILOT SENTIER  

 
- Programme travaux 

Enveloppe APD de 3 395 801 € HT suite à validation de diverses pistes d’économies.  
Différence de 33 885 € avec la phase APS, soit +1%.  
 

- Espaces publics 

Proposition de mettre en place un GT thématique sur les espaces extérieurs du projet 
Bourchanin : jeux / espaces verts / équipements divers 
Composition : Céline ROTHEA, Michel CASTELLANO, Martial GILLE, Jean Marc BUGNET, 
Josianne CHAPUS, Françoise GAUQUELIN 
Proposition de date : lundi 30 avril 18h. 
 
Relecture de la proposition de MME GARDONI, pour mieux calibrer les différents usages.  
Mieux qualifier également les types de sols (ex : ratio gazon synthétique et espaces 
enherbés). Sur la base des conclusions de cette rencontre, monter une réunion avec Mme 
GARDONI, avec si possible visite sur site pour qu’elle puisse mieux apprécier les usages 
actuels.  
 

- Divers 

Avis France Domaine sollicité sur le Gavroche.  
 
Pour avis x 
Pour information x 
 

2° COMMUNICATION 

 
C ROTHEA 
Mairie Info 
Point d’étape sur le sommaire du prochain Mairie Info (en pj au présent CR).  
Pour avis  
Pour information x 
 
Espaces verts 
Lancement de la campagne de lutte contre les déjections canines  
Pour avis  
Pour information x 
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3° CIMETIERE 

 
M. CASTELLANO 
Point sur les décisions de la dernière commission (voir le CR sur l’extranet élus) 
 
Demande d’avis sur deux points :  

- Fermeture du grand portail cimetière B :  

Le CA reconnait le besoin de procéder à la fermeture des deux entrées : Rue du Devay et 
Rue G. Fabre. Nécessite de mobiliser des élus d’astreinte en cas d’intervention le week-
end, mais cela permettrait de mieux maîtriser les interventions des marbriers, etc…  
>Demande de valider la procédure lors de la prochaine commission cimetière.  
 

- Engagement de la révision des tarifs du cimetière : 

Le CA est favorable à ce qu’une révision des tarifs du cimetière soit engagée (pas de 
modification depuis 2001). Proposer deux types de durées (15 et 30 ans).  
> En attente des propositions de la prochaine commission cimetière.  
 

- Procédure de reprise des concessions en l’état d’abandon :  

Prévoir un budget de 100 000 € sur 3 exercices budgétaires, à partir de 2019, après fin de 
la procédure réglementaire.  
 
Pour avis x 
Pour information x 
 
 

4° ACTUALITE DES SYNDICATS ET DE L’INTERCOMMUNALITE 

 

Proposition d’inscrire à chaque CA un point d’étape sur les sujets évoqués dans les 
syndicats et l’intercommunalité. Ce point pourra être également partagé en conseil 
municipal.  
Il est demandé donc à chacun de faire remonter les informations, dans le cadre de ses 
délégations 

 
F GAUQUELIN 
CCVG :  

- Travail en cours sur le cuvage collectif (Millery) 

Recherche de terrain.  

- Démarche « 20 ans d’actions » de la CCVG. 

Travail de communication et d’ouvrage sur l’avenir et le fonctionnement de la ccvg.  

En cours. Ouvrage diffusé à l’ensemble des administrés. 

C ROTHEA 
SITOM 

- Travail sur l’étude territoriale sur l’avenir des centres de tri ce vendredi matin 27/04 

- Concours interclasse des écoles primaires sur le tri des déchets plastiques avec CITEO  



 

3 

Pour avis  
Pour information x 
 

5° RETOUR SUR L’ORDRE DU JOUR DU PROCHAIN CONSEIL MUNICIPAL 
 

MME GAUQUELIN : rappel de la liste des rapports inscrits au conseil  
 
Pour avis  
Pour information x 
 
 

6° COMMUNICATION INTERNE 

 
C. ROTHEA 
Vu en coordination avec le service communication : tous les CR (commissions, CA, etc…) 
doivent être mis en ligne sur l’extranet pour en faciliter le suivi et l’historique. Il convient 
de bien penser à mettre I DELORME en copie des CR divers (y compris CR des réunions 
syndicats / intercommunalité), afin de l’alimenter.  
 
Faire également remonter les informations sur les prochaines réunions et évènements 
afin d’alimenter le planning partagé sur l’extranet.  
 
C. ROTHEA se tient à disposition des élus qui auraient perdu leur identifiant ou mot de 
passe.  
 
Pour avis  
Pour information x 
 
 

TOUR DE TABLE 

 
Projet de déchetterie :  
PLU : prévoir le lancement d’une procédure de modification du PLU pour la déchetterie, 
lors d’un prochain conseil.   
Deux procédures possibles évoquées par M. GILLE :  

➢ Révision simplifiée  

➢ OU procédure de déclaration de projet gérée par le SITOM 

L’hypothèse d’une révision simplifiée directement suivie par la commune peut permettre 
d’intégrer d’autres sujets.  

 
Cérémonie du 8 mai : M. BROTTET  
Rappel rdv à 11h 
 
Secteur des carrières :  
Alerte de F. GAUQUELIN sur l’usage abusif en véhicules motorisés 
 
Mutuelle communale  
J CHAPUS  
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Retour d’analyse du cabinet delta consultants qui valide le choix de l’association ACTIOM 
organiser l’intermédiation : réunion publique et permanences individuelles.  
Le CA est favorable.  
Une convention de partenariat doit être validée en CA du CCAS et/ou en Conseil municipal. 
En parallèle, possibilité d’avancer sur la communication (réunion publique à anticiper sur 
fin juin et permanences courant septembre).  
 
Défibrillateurs  
M. BROTTET souhaite qu’il soit refait une information sur le site Internet et/ou Mairie 
Info quant au positionnement des défibrillateurs   
 
Ecole maternelle : Demande de la directrice de réétudier la possibilité de maintien d’un 
espace dédié pour la salle de motricité.  
Les élus insistent sur le fait que le programme a été validé ainsi, avec le principe d’une 
mutualisation de la salle partagée.  
Faire une réponse par retour de mail et proposer un rdv.  
 
Relocalisation passerelle :  
Recherche d’un lieu en cours.  
 
Tennis :  
Calendrier prévisionnel : Préparation de chantier prévue à partir de mi juillet > fin des 
travaux fin août/début septembres 
 

AGENDA DE MME LE MAIRE ET DE MMES ET MM. LES ADJOINTS 

 
Proposition de balayer les réunions prévues sur les 15 prochains jours 
(alimentation du planning extranet) 
 Lundi 25/04 :  

- SIVU Gendarmerie 9h / vote du budget 

- GT Cuvage collectif / CCVG 13h30 

Mardi 26/04 :  
- SITOM : remise des prix CITEO / Plastiques dans les écoles Mill’ Fleurs et St Vincent - 

13h30 

- SMAGGA – ouvrages de protection 14h 

Jeudi 26/04 : 
- Réunion départementale social / enfance 17h 

Vendredi 27/04 : 
- Point d’étape projet centralité OPAC / EPORA 10h 

Samedi 28/04 :  
- Cérémonie de remise des cartes d’électeurs 11h30 

Lundi 30/04  
- COTECH espaces publics 18h 

Mercredi 2/05 : 
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- COPIL SCoT Ouest Lyonnais 16h 

Mardi 15/05 : 
- AG ADMR à 18H  

- AG des ptits loulous à 20h30 (au lieu du 30/04) 

Mercredi 16/05 :  
- Repas bleu 

 

REGLES DE FONCTIONNEMENT DES CONSEILS D’ADJOINTS 

 
F GAUQUELIN rappelle la nécessité de faire remonter les sujets pour le CA le vendredi 
matin qui précèdent, au plus tard, à l’attention de J. BILLARD.  
 
Prochain CA le lundi 7 mai (horaire à confirmer / contrainte possible de MME 
GAUQUELIN à 18h), envoi des sujets le 4 mai au plus tard.  
  
Joint au présent CR : rappel du calendrier des astreintes, à jour.  
 
Le maire, 

 
Françoise GAUQUELIN 


